
Anfrage nach §17 GO durch die Beigeordnete Maren Thomschke 

 

W-LAN-Versorgung in den Lehrter Schulen 

 

Gemäß § 17 der Geschäftsordnung bitte ich den Bürgermeister um schriftliche Erläuterung 

der aktuellen Situation an den Lehrter Schulen im Bereich “Versorgung mit W-LAN". 

Bitte beschreiben Sie dabei im Einzelnen... 

1. … welche Schulen momentan ausreichend (gemäß ihren eigenen Anforderungen 

bzw.´des ggf. vorliegenden schulischen Medienentwicklungsplans) mit W-LAN 

versorgt sind, 

2. … bis wann noch bestehende Versorgungslücken an welchen Schulen geschlossen 

werden sollen, 

3. … ob und inwieweit die beginnenden Neu- und Umbau-Planungen für die 

weiterführenden Schulen in Lehrte-Süd bzw. Lehrte-Mitte zum Aufschub 

erforderlicher Installationen führen und inwieweit es hierfür ggf. Konzepte zur 

Kompensation gibt. 

Eine strukturierte Darstellung getrennt nach Schulen im Primar- und Sekundarbereich würde 

ich als hilfreich empfinden. 

 

BEGRÜNDUNG: 

Im Medienentwicklungsplan der Stadt Lehrte wird die Notwendigkeit einer leistungsfähigen 

Netzinfrastruktur betont. Danach ist ein flächendeckendes W-LAN Voraussetzung für 

“Mobiles Lernen” und den flexiblen Einsatz der Medien im Unterricht. Die aktuelle Lage 

(Coronakrise) erhöht die Dringlichkeit und die Notwendigkeit dieser Ausstattung und 

ermöglicht gleichzeitig evtl. das Vorziehen ohnehin geplanter Tätigkeiten in diesem Bereich. 

 

Lehrte, den 30.04.2020 

 

MAREN THOMSCHKE 
Vorsitzende der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Lehrte 

 


